



9/5



多くの方に参加いただきました

脱炭素カーボンニュートラル セミナー開催

脱炭素社会の実現に地域を挙げて取り組む機運を高めるため「知らなきゃ損 押さえておきたい脱炭素のポイント!」と題したセミナーが開催されました。セミナーでは、講師のエネルギー・脱炭素アナリストの前田雄大さんが「脱炭素は二酸化炭素を減らすことにとどまらず、防災や地域経済の循環・活性化、地域課題解決等の効果を楽しむ『まちづくり』に直接関わるもの」と熱く解説しました。

9/15



長年にわたる活動に感謝を込めて

国土交通功労者表彰

長年にわたり水門等水位観測員として従事されている増野正男さん、山崎信義さんが国土交通功労者表彰(局長表彰)を受賞しました。水門等水位観測員は、大雨等による洪水被害を防ぐ重要な任務を担っています。施設の点検整備を定期的に行い、洪水時には昼夜を問わず水門等操作に従事されています。受賞者の皆さんの活動が、災害に強いまちづくりへとつながっています。

消費税に関するクリアファイルを 寄贈いただきました

益田税務署管内の事業所など300社で組織される益田間税会様から、租税に関する啓発活動の一環として、市内の全ての中学校へ消費税に関するクリアファイルを寄贈いただきました。クリアファイルには、世界地図上に消費税を実施している世界各国の国名や主な国の消費税率などがわかりやすく描かれており、子どもたちに税金の大切さを伝え、関心を持ってもらえるような内容となっています。

9/11



税について学ぶきっかけに

交通事故防止機器を 寄贈いただきました

JAしまね西いわみ地区本部から、カーブミラー等の交通事故防止機器を寄贈いただきました。この寄贈は昭和47年から継続されています。今回寄贈いただいたカーブミラー等は、交通事故防止のため設置させていただきます。ありがとうございました。

9/21



交通事故ゼロをめざして